

WAHL® SHOWMAN® SHAMPOOS

Konzentriertes Shampoo / Pflegespülung
Concentrated Shampoo / Conditioner

DIRTY BEASTIE

- Hocheffektives Reinigungsshampoo für besonders schmutziges, dickes und verfilztes Fell.
Highly effective shampoo cleans dirty, thick and matted coats.
- Dirty Beastie entfernt dank seiner kraftvollen aber gleichzeitig schonenden Eigenschaften Schmutz, Fett und Gerüche jeglicher Art und reinigt und erfrischt das Fell langanhaltend.
Designed to be powerful Dirty Beastie eliminates dirt, grease, stains and odors of any kind and cleans and refreshes the coat long-lasting.

Mixing ratio 32:1



Art.No.: 2999-7540
500ml



Art.No.: 2999-7580
5ltr.

DIAMOND WHITE

- Hocheffektives Reinigungsshampoo und farbintensivierende Pflege für weißes und helles Fell.
Highly effective shampoo for white and light coat enhancing.
- Diamond White verstärkt dank natürlicher Inhaltsstoffe schonend die helle Pigmentierung des Fells und revitalisiert, erfrischt und hinterlässt das Fell leuchtend, seidig und gesund glänzend ohne zu bleichen.
Diamond White boosts in a natural way the light pigmentation of the coat, revitalizes and refreshes it, leaving a bright, shiny and healthy coat without bleaching.

Mixing ratio 15:1



Art.No.: 2999-7520
500ml



Art.No.: 2999-7570
5ltr.

DEEP BLACK

- Hocheffektives Reinigungsshampoo und farbintensivierende Pflege für dunkles und helles Fell.
Highly effective shampoo and black and white coat enhancer.
- Deep Black verstärkt auf natürliche Weise die dunkle und helle Pigmentierung des Fells und entfernt Grauschleier – für ein perfektes Hochglanz-Ergebnis.
Deep Black boosts in a natural way the dark and light pigmentation of the fur and deletes the greyness – for a perfect high gloss finish.

Mixing ratio 15:1



Art.No.: 2999-7510
500ml



Art.No.: 2999-7560
5ltr.

WAHL® SHOWMAN® SHAMPOOS

Konzentriertes Shampoo / Pflegespülung
Concentrated Shampoo / Conditioner

ALOE SOOTHE

- Besonders ergiebig: hochkonzentriertes Shampoo - sparsam in der Anwendung.
Highly efficiency: concentrated shampoo - economical in the usage.
- Haar- und Hautverträglich: natürliche und gut verträgliche Inhaltsstoffe reinigen, pflegen und schützen Fell und Haut gleichermaßen. Seit vielen Jahren wird die Aloepflanze verwendet, um Hautprobleme zu lindern.
Hair and skin tolerated: natural and well-tolerated ingredients clean, groom and protect the fur and skin. For many years the Aloe plant has been used to relieve skin issues.

Mixing ratio 11:1



Art.No.: 2999-7551
500ml



Art.No.: 2999-7501
5ltr.

EASY GROOM

- Hocheffektive Pflegespülung mit revitalisierenden Bestandteilen für ausreichende Feuchtigkeit und Schutz nach der Reinigung.
Highly effective conditioner with exceptional conditioning compounds to gently enrich, moisturize and protect the coat after shampooing.
- Easy Groom bewirkt jederzeit ein glattes, weiches Fell ohne klebende oder wachsartige Rückstände zu hinterlassen.
Easy Grooms delivers a smooth and shiny coat without sticky or waxy results.

Mixing ratio 64:1



Art.No.: 2999-7530
500ml



Art.No.: 2999-7590
5ltr.

DOSIERPUMPE / PUMP DISPENSER

- Geeignet für Wahl 5 ltr. Kanister zur besseren Dosierung.
Suitable for Wahl 5 ltr. bottles for easy dosage.



Art.No.: 2999-7600